

Inicia en Mayabeque proyecto para elevar calidad de vida del adulto mayor

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Miércoles, 13 Abril 2022 09:50

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 180

Un proyecto para elevar la calidad de vida del adulto mayor, auspiciado por la Organización Panamericana de la Salud, Panamá y el Ministerio de Salud Pública en Cuba, inició en la provincia de Mayabeque.

La casa de abuelos en la ciudad de Güines con capacidad para 60 personas es el centro seleccionado para desarrollar las primeras acciones y contribuir al envejecimiento saludable con enfoque de género.